



C'est un débat qui passionne et amuse les internautes.

En ce temps de fêtes de fin d'année, les réseaux sociaux, ont vu naître une association de Camerounais, réunis autour d'un syndicat virtuel, qui croit devoir imposer une somme d'argent que tout homme doit désormais remettre à sa copine après un rendez-vous. Le sujet amuse, passionne, divise et suscite des commentaires divers. Les hommes politiques, universitaires, journalistes, artistes, se livrent à cœur joie.

**Jacky Kingue**

2 h · 🌐



Je viens de lire la charte du syndicat de fond en comble et j'ai donc décidé de me désolidariser complètement car leur charte ne valorise pas assez mes CHÉRIE COCO. J'ai alors pris la décision de créer un nouveau syndicat qui aura pour but d'élever encore un peu plus mes CHÉRIE COCO. Je viens de rédiger la charte du nouveau syndicat restez connectés je vous en livrerai les teneurs d'ici peu.

Ils vont augmenter l'argent là hohaaa.

En attendant écoutons d'abord Chérie Coco avant la sortie officielle de la charte du nouveau syndicat





Rodrigue Tongué Ndeutch

56 min ·

**Au delà du buzz, le phénomène du
syndicat révèle combien les femmes
doivent être autonomes !**

Linus Fogap et 99 autres personnes

100

30

4



Claude Abé

24 min · 



La communauté internationale étudie des sanctions contre ceux qui menacent la stabilité du syndicat





Fo'o Dzakeutonpoug

11 h · 🌐



😊😊😊😊😂😂😂😂 l'affaire du syndicat ci prend une tournure qui va finir à la Cpi. Je vous dis. 😂😂. Toute la presse nationale et internationale s'en empare. 😂😂



Patrick Duprix Anicet Mani

12 h · 🌐

Tous les médias en parlent !

Qui ne parle pas du SYNDICAT, est hors sujet !

